

En lo que va del presente año se han descargado 18.862 toneladas para ese país

Sobre la participación del mercado boliviano a este lado de la frontera, la Empresa Portuaria Iquique (EPI) e Iquique Terminal Internacional (ITI), cuenta con un gran movimiento de carga boliviana. Sobre la carga movilizada proveniente de ese país en este año, en marzo pasado el puerto embarcó 8.773 toneladas de carga (299 a cargo de EPI y 8.474 correspondientes a ITI). Cabe señalar que en mismo mes pero en el año 2012, descargaron 5.420 toneladas (donde 627 las movilizó EPI y 4.793 ITI).

En lo que va del año, el puerto ha embarcado 22.563 toneladas (EPI: 1.128 e ITI: 21.435) y descargado 18.862 (4.133 de EPI y 14.729 de ITI).

Fuente: La Estrella, Iquique, a través de www.mundomaritimo.cl, revisado el 30-04-13